



Le JT régional en danger

Le scénario était écrit. En augmentant le temps d'antenne et en renforçant le web à «moyens constants», la direction n'a fait que fragiliser nos JT quotidiens. Il y a aujourd'hui moins d'équipes d'actualité pour réaliser les deux éditions quotidiennes franc-comtoises et moins de remplacement des personnels absents.

La diffusion de sujets extérieurs comme la présence d'intervenants en plateau ne font que confirmer le sous-effectif chronique qui désespère cette station. Cette situation n'est plus tenable.

Nous demandons donc le renfort immédiat d'une cinquième équipe d'actualité par jour en semaine et la planification d'un monteur supplémentaire, non pas en jonglant une nouvelle fois avec les plannings mais en embauchant du personnel !

Dans un contexte où la menace d'un seul JT Bourgogne Franche-Comté ne relève plus vraiment de la science-fiction, nous n'accepterons pas que les ambitions de quelques un(e)s et l'augmentation, depuis des années, des postes d'encadrement cassent un outil de travail et affabillissent des éditions télévisées qui, comme nous le constatons tous les jours sur le terrain, constituent un repère important pour celles et ceux qui vivent en Franche-Comté.

